

# KABAR TERBARU

## Giat Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa, Polsek Sagaranten Polres Sukabumi dan Warga Bersatu dalam Memelihara Keamanan

Sukabumi - [SAGARANTEN.KABARTERBARU.CO.ID](http://SAGARANTEN.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 1, 2023 - 12:14



*Giat Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa, Polsek Sagaranten Polres Sukabumi dan Warga Bersatu dalam Memelihara Keamanan*

Sukabumi, 1 Oktober 2023 - Pagi ini, dalam suasana tenang dan penuh khidmat, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan dan Bripda

Mochamad Fadillah, melaksanakan Giat Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa, Desa Sagaranten, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam momen yang sarat makna ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai wadah bagi masyarakat untuk berbicara, bermusyawarah, dan menyampaikan curhatan serta saran. Giat Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa ini menjadi panggung bagi keterbukaan komunikasi antara polisi dan warga, yang memiliki peran penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas juga mengajak tokoh agama dan pemuda untuk bersama-sama mengaktifkan kembali Giat Ronda Malam secara rutin. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai bentuk gangguan keamanan seperti Curas (Curi dengan kekerasan), Curat (Curi dengan trik tertentu), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor). Kerjasama aktif antara polisi, tokoh agama, dan pemuda diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga Sagaranten.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, menandakan semangat gotong-royong dan kebersamaan dalam menjaga keamanan di masyarakat. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., mengapresiasi partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat dalam upaya menjaga keamanan bersama.

Dalam suasana yang penuh berkah ini, kita diingatkan akan pentingnya kerja sama antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan serta merawat nilai-nilai keagamaan dan kemanusiaan. Semoga semangat Giat Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa menjadi contoh bagi wilayah lain dalam membangun keamanan dan harmoni di tengah masyarakat.